EDITORIAL INVITADO

Hace 55 años nació en la ciudad de La Habana, bajo la Presidencia del Dr. Luis Hevia Díaz, uno de los más calificados anestesiólogos que haya tenido nuestro país hasta el presente y del Dr. Pío Manuel Martínez Curbelo, investigador natural, creador de la técnica de la anestesia epidural continua con catéter y de modificaciones sustanciales a las técnicas de bloqueo del plexo braquial y de la anestesia intratecal, la Sociedad Nacional de Anestesiología, precursora de la actual Sociedad Cubana de Anestesiología y Reanimación (SCAR) y cofundadora de la Federación Mundial de Sociedades de Anestesiólogos (FMSA) con el objetivo de unir a los escasos "anestesistas" de la época en una organización civil, que lucharía por el desarrollo médico científico y las aspiraciones gremiales de una sociedad injusta y explotadora.

Este año, medio siglo después, teniendo como fondo la historia y el prestigio alcanzado por nuestra especialidad, la Sociedad Cubana de Anestesiología y Reanimación inicia una nueva etapa dirigida en esta ocasión por una Junta de Gobierno integrada por dignísimos especialistas de notable reconocimiento nacional e internacional en el campo de la anestesiología, la reanimación del paciente grave y del que sufre de dolor.

Esta Junta de Gobierno, elegida democráticamente por el voto directo y secreto de la mayoría absoluta de los afiliados a la SCAR, tiene ante sí retos muy concretos para el cuatrienio:

• Establecer los primeros Estatutos de la Sociedad, que acordes al

Reglamento General de las Sociedades Científicas de la Salud

recientemente confeccionado.

Impulsar con nuevos bríos los objetivos por los que se creó la Sociedad

Cubana y la Confederación Latinoamericana de Sociedades de

Anestesiología (CLASA) de "poner a la disposición de nuestro pueblo el

más alto estándar de la anestesia".

El momento es difícil, nuestra MISION está clara pero nuestra VISION deberá ir

más allá de nuestros sueños y utopía de una especialidad respetada, culta,

científica y sobre todo muy digna.

Me siento honrado con la confianza una vez más depositada en mi humilde

persona por mis iguales y de liderear un colectivo de hombres y mujeres

brillantes que tiene un gran deseo de trabajar por esa VISION, pero para

lograrlo, necesitaremos de todos y cada uno de nuestros compañeros y

colegas:

Una conciencia de más estudio, trabajo y dedicación profesional.

Marchemos hacia una ANESTESIOLOGÍA y REANIMACION moderna en aras

de la EXCELENCIA.

Prof. Dr. Humberto Sainz Cabrera

Presidente de la SCAR